

## ABSTRAK

Nurul Qamariyah, 2024, *Pengaruh Intensitas Modal, Pertumbuhan Penjualan, dan Return on Asset terhadap Penghindaran Pajak pada Perusahaan Syariah di Sektor Properti dan Real Estate yang Terdaftar di BEI Periode 2021-2023*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: Dr. R. Agoes Kamaroellah, M.Si

**Kata Kunci: Intensitas Modal, Pertumbuhan Penjualan, Return on Asset, Penghindaran Pajak**

Penghindaran pajak merupakan salah satu masalah yang rumit bagi pemerintah karena perusahaan melakukan strategi meminimalkan beban pajak secara legal tanpa melakukan pelanggaran hukum dengan memanfaatkan kelemahan peraturan perpajakan dimana Indonesia menerapkan *Self Assessment System* yang menjadi faktor pendukung dalam melakukan *tax avoidance* tersebut. Dalam melakukan penghindaran pajak, terdapat beberapa faktor yang dapat digunakan sebuah perusahaan, diantaranya yaitu intensitas modal, pertumbuhan penjualan, dan *return on asset*.

Objek penelitian ini adalah perusahaan syariah sektor properti dan real estate yang terdaftar di BEI tahun 2021-2023. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh intensitas modal, pertumbuhan penjualan, dan *return on asset* terhadap penghindaran pajak. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan analisis datanya yaitu regresi data panel. Populasi penelitian ini adalah 62 perusahaan syariah sektor properti dan real estate yang terdaftar di BEI periode 2021-2023. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan *purposive sampling* sehingga diperoleh sampel sebanyak 22 perusahaan selama periode 3 tahun. Serta, pengujian hipotesis dilakukan dengan bantuan program SPSS 24 dan Eviews 12.

Hasil penelitian ini menunjukkan pengaruh secara parsial dari variabel Intensitas Modal tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap penghindaran pajak. Pertumbuhan penjualan juga tidak berpengaruh signifikan terhadap penghindaran pajak. Sedangkan, *Return on Asset* (ROA) berpengaruh signifikan terhadap penghindaran pajak. Adapun secara simultan, Intensitas modal, pertumbuhan penjualan, dan *return on asset* secara bersama-sama atau simultan memiliki pengaruh signifikan terhadap penghindaran pajak pada perusahaan syariah sektor properti dan real estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2021-2023 ini.